

FEED DE ACTUALIDAD
PÁGINA WEB

La UAJMS inicia la serie de conferencias descentralizadas 'Derechos Humanos, poderes públicos y sociedad civil' el próximo 21 de marzo

A partir del 21 de marzo se da inicio a las Conferencias Descentralizadas de la Red DHES. Las conferencias tendrán lugar en las siete universidades latinoamericanas socias: la Universidad Autónoma Juan Misael Saracho (Bolivia), la Universidad de Brasilia (Brasil), la Universidad Federal do Pará (Brasil), la Universidad Austral de Chile (Chile), la Universidad de los Andes (Colombia), la Universidad Técnica de Ambato (Ecuador) y la Pontificia Universidad Católica del Perú (Perú).

La primera serie se centra en **Derechos Humanos, poderes públicos y sociedad civil**. Los eventos tienen por objetivo poner en conocimiento a los diversos actores gubernamentales y no gubernamentales las actividades de formación ofertadas a la vez que pretenden abrir un foco plural de discusión sobre políticas públicas y DDHH que incorpore las sensibilidades y perspectivas de los diversos actores implicados. Más adelante, a partir de mayo, la serie **Conferencias de Difusión** propone otros 7 eventos sobre la Protección multinivel de los Derechos Humanos, los Derechos de Grupos vulnerables y Derechos Humanos y Políticas públicas.

Conferencias en los meses de marzo, abril, mayo y junio:

- *21 de marzo (UAJMS)*: Conferencia sobre DDHH, poderes públicos y sociedad civil
- *25 de abril (UACH)*: Políticas Públicas y DDHH
- *6 de mayo (UnB)*: O papel das universidades brasileiras na consolidação e difusão dos Direitos Humanos
- *28 a 30 de mayo (UAJMS)*: Las Clínicas de DDHH en la Universidad Autónoma Juan Misael Saracho
- *Segunda semana de junio (Univ. de los Andes)*: Construyendo una respuesta para el desplazamiento generado por causas ambientales.
- *25 de junio (UTA)*: Prevención, detección y protección frente a las lesiones de DDHH. Especial atención a los grupos vulnerables.

[Descargar tríptico de la primera serie](#)
[Descargar tríptico de la segunda serie](#)

Países del Mercosur acuerdan cooperar en las investigaciones sobre las violaciones a los Derechos Humanos de las dictaduras

Argentina y Uruguay firmaron acuerdos para facilitar la cooperación y el intercambio de documentación en investigaciones relativas a violaciones de DDHH. [Leer más](#)



La UFPB organiza un equipo para participar en la 19ª Competición de Juzgamiento Simulado del Sistema Interamericano de DDHH.

El evento, organizado por la *Academy on Human Rights and Humanitarian Law* de la *American University Washington College of Law*, tiene lugar los días 18 y 23 de mayo.



Seminario Internacional sobre Educación clínica en Derechos Humanos en la Universidad Técnica de Ambato

Los días 9, 10 y 11 de abril, la Universidad Técnica de Ambato (Ecuador) organiza un Seminario Internacional sobre Educación Clínica en Derechos Humanos. Este evento contará con la participación de profesores que forman parte de la Red DHES.

La UFPB pondrá en marcha un proyecto sobre Derechos Humanos y tecnología

La propuesta de este proyecto es crear mecanismos tecnológicos de promoción e incentivo para la actuación pedagógica en derechos humanos, con el objetivo de propiciar una educación en Derechos Humanos y una capacitación técnica de sujetos que actúan en la defensa judicial de los DH, habilitándolos para la tutela práctica jurisdiccional. [Leer más](#)

[Share](#)
[Tweet](#)
[Forward to Friend](#)
[+1](#)
[Share](#)

Ejecutan el proyecto:



Proyecto financiado por la Comisión Europea

